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Lieux des réunions :

2e vendredi: Envers du Décor – Casteau

4e vendredi: Bibli Neufvilles

Nous vous attendons dès 19h45

Editeur responsable : Christian Bougard R. Balasse 196 - 7110 H-G

Prochaine Réunion :

Prochaine Manifestation :
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Réunion N° : 15 2020 2021 vidéo

MEMBRES RS TRS Poss. % VHC TVHC RNS TRNS
1 Botilde Bernard (Bebert) E 0 15 0%
2 Bougard Christian (Kristoff) Sec.& DBM 1 15 15 100% 2
3 Callebaut Daniel (Daniel) Past-Pdt 1 14 15 93% 1
4 Clarin Marc (Kalorik) E 1 15 7% 1
5 Debieve Jean-Pierre (Karsimore) Trésorier 1 12 15 80%
6 Delvaux René (FM) E 0 15 0%
7 Flamme Xavier (Harry Potter) E 7 15 47% 1
8 Lairin Claude (Pétou) 1 8 15 53% 1
9 Lattanzio Thomas (Le Kloud) E 12 15 80% 1

10 Mayor Geoffrey (Kaptain Flamme) AS & Pdt Elect 1 7 15 47% 1
11 Midol Jean-Pierre (Jeepee) Président 1 15 15 100% 6 2
12 Pierart Bernard (Doktari) E 0 15 0%
13 Robert Christian (Le Géômais) Expansion 1 10 15 67%
14 Sabbe Jean-Paul (Karak3) Pub.Relat. E 1 15 7%
15

Total Membres Actfis 7 102 210 0 9 0 7
% présences réunion 50%
% présences à ce jour 49%
MEMBRES SENIORS RS TRS Poss. % VHC TVHC RNS TRNS

1 Cornu Alain (Le Touffu) 1 10 15 67%
2 Dits Thierry (Kadillac) E 2 15 13% 3
3 Papleux Yves (Le Krotté) E 0 15 0%
4 Yannart André (Klaus) E 0 15 0%
5

Total Membres Seniors 1 12 60 0 3 0 0
WOULD BE RS TRS Poss. % VHC TVHC RNS TRNS

1 0 0 0
2
3

Total Would be 0 0 0 0 0 0 0
MEMBRES D'HONNEUR RS TRS VHC TVHC RNS TRNS

1 Thiels Monique (Fanjo)
2
3

Total Membres d'Honneur 0 0 0 0 0 0

MEMBRES RS TRS Poss. % VHC TVHC RNS TRNS
Total Prés. RS 8 114 270 42%
Total V.H.C. 0 12
Total R.N.S. 0 7

VISITEURS : 1
8

INVITES 12

KIWANIS CLUB : BRAINE LE COMTE/SOIGNIES
RS 835 14-05-2021

TOTAL présences

Synthèse Membres + Séniors + Would-Be

Président : Jean-Pierre Midol alias Jeepee
Secrétaire: Christian Bougard alias Kristoff



 

                         

 

 

 

 

  

Le KIWANIS Club Braine-le-Comte/Soignies vous présente 

sa plateforme d’entraide  pour associations 

KIAIDEKI 

 

 

 

 
 
 

Visitez-la et mieux encore, inscrivez-vous. 

https://kiaideki.org 
 

et aussi sa nouvelle plateforme d’entraide  pour particuliers 

Le Petit KIAIDEKI 

https://lepetit.kiaideki.org 
 

 

 

Liminaire : 

Etaient présents : Le Geômais, Pétou, Kaptain, Jeepee, Souris Alerte, Karsimore, Le Touffu, 
Kristoff. 

Sont excusés : FM, Le Kloud (à Bredene), Harry Potter...et tous les autres membres non présents 
sur la toile. 

 

Pendant le quart d’heure « académique », en attendant Karsimore, nous avons « papoté » Covid,… 
et autres ! 

 

 

Kiwanis Klub Braine-le-Komte / Soignies 12606 – EF 815 

RS  835 - Ve 14/05/2021  - 20h00 

Visioconférence. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

La RS 835 

Nous suivons, dans les grandes lignes, l’OJ du président. 

Ouverture de la RS . 
St Brieuc : Nous avons une pensée pour eux. Hormis le kiwanigramme, pas d’autres nouvelles de 
nos Ami(e)s. Voir le mail de Jean Bourel répondant à une interrogation de Papy et que je vous ai 
transmis. 

Des nouvelles de nos amis malades ou blessés : tout suit son cours, en allant en s’améliorant, 
Pour Christiane, pas d’amélioration. Statu quo. 

Kaptain nous donne des nouvelles de K3 : on a dû changer son plâtre qui était cassé. Le 
nouveau pèse 3 ou 4 kg de plus pour éviter une nouvelle casse. Début juin, on devrait lui enlever ce 
plâtre. A suivre. 

Le Krotté : pas de nouvelles de ses douleurs au dos.  

 
Kaptain présente son Comité. 
Président :  Kaptain 

Past-Président : Jeepee 

Président Elect : Kalorik 

Vice-Président : Jeepee 

Secrétaire :   Kristoff 

Trésorier :   Karsimore 

DBM :  Kristoff 

Directeur AS :  Demande a été faite à Harry Potter. Nous attendons sa réponse… favorable ! 

Directeur Intérieur :  Le Kloud si il accepte finalement, sinon Daniel. 

Direct. Extérieur : Kristoff 

Direct. Expansion :  Le Geômais 

Direct. Communication : Karak3 

Direct. Planning : Kristoff 

 

Les membres présents ont validé ce comité. Il reste 2 zones d’ombre, Direct Intérieur et Direct. AS. 

Ce sera confirmé pour la prochaine réunion et si nous n’avons pas d’objections écrites, le Comité 
sera confirmé lors de la prochaine RS du 28/05 et communiqué au District. 

 

La RNS du 15 mai midi sur la terrasse de Kadillak 

Participeront : Karsimore, Karak3, Jeepee, Kadillak. 

Espérons qu’il y ait beau temps. 

 



 
Le Petit KIAIDEKI 
Daniel a passé nombre d’heures sur le projet et nous l’en remercions. Le Petit KIAIDEKI est 
opérationnel, il faut maintenant le faire connaître.  

Un texte promo pondu par Daniel et Kristoff a été diffusé via la liste de diffusion des 
kiwanigrammes. Et aussi sur les différents réseaux sociaux via notre FB et celui de Kiaideki et sur le 
FB du District. Partagez cette promo ! 

Pas (ou très peu) de retour. Daniel est déçu. Nous attendons la prochaine réunion de Division H-O 
en présentiel afin de pouvoir y présenter notre projet (merci Jacques-Pascal). 

Si vous souhaitez  mettre des dons réels sur le site voici l’adresse à utiliser. 
 
https://lepetit.kiaideki.org 
 
Prendre une photo, la valider : elle va apparaître sur votre smartphone 
Ensuite cliquer sur le bouton « envoyer la photo ».  Il y a un temps d’attente pour le transfert car le 
poids des photos de smartphones est assez lourd (cela dure 3 à 4 secondes), un état d’avancement 
de l’envoi est visualisé. 
 
On  reçoit alors un accusé de réception si tout s’est bien passé. 
 
Un tableau reprenant les diverses photos est placé sur le site, ainsi que le lieu de résidence pour 
éviter des déplacements trop importants. Il suffira au demandeur de cliquer sur l’objet souhaité. 
 
J’ai placé un don réel, un jeu Dino Duo … qui se trouve dans la galerie ! C’est le seul … ! 

J’espère mettre une série de vêtements dans la quinzaine ! 

 

 

Nos actions sociales.  
 

* Le Quinquet. Le module du CEC : son installation est terminée et nous avons reçu sur FB les 
remerciements du Quinquet, ainsi que les photos de l’ouvrage. Jeepee qui était présent à la pose 
de la première « pierre » signale que nous serons invités à l’inauguration du module … et même 
peut-être avant ! 
 

* La Maison Ouverte de Marchienne-au-Pont a posté une demande de 1000€ sur KIAIDEKI. Nous 
avons transféré cette demande au Lt Gr de Hainaut-Est qui a dispatché aux clubs de sa Division. 

Je n’ai vu qu’une réaction négative jusqu’à présent ! 
 

* Student Food Service : on laisse de côté pour le moment. 

https://www.polehainuyer.be/event/student-food-service/ 

 

Nous avons octroyé 5600 € de dons cette année kiwanienne (et non 11000€ comme je le pensais. 
J’avais inclus les dons octroyés en septembre !). 

 



 

Divers. 
x Les cotisations de la Division H-O (10 €) ont été payées et apparaîtront sur vos notes. 

x Certains comptes des membres sont nettement trop positifs. Nous proposons le 
remboursement pour ces cas en maintenant les comptes à quelque 500 €. 
Karsimore va envoyer un mail aux intéressés et agira en fonction de leurs réponses. 

x J’ai acheté un « panier » fête des Pères au KC LLLL et de la paëlla (2) au KC L-A., Papy 
également pour la paëlla (7), il regroupe les commandes pour notre Klub. 

x Jeepee a acheté des quiches au KC St Ghislain. Il n’a pas pu être livré. Ils avaient prévu 200 
quiches et ils ont eu des commandes pour 500 ! 
 

Tour d’écran. 
x Kaptain : les interventions Covid diminuent. Il nous tient au courant pour le Directeur AS. Sa 

fille est rentrée à l’école en 100 % présentiel. 

x Pétou est fatigué. Attention à nos dons pour les AS. Il y aura peu de rentrées cette année ! 

x Karsimore est assez optimiste pour les mois à venir. On devrait pouvoir vendre des pralines 
cette année ! 

x Le Geômais. C’est un plaisir de se revoir, même par vidéo. Mais il est impatient de 
redémarrer en présentiel en juin. 

x Le Touffu: RAS – Calme – On reste chez soi et on se porte bien. 

x Daniel : Une éclaircie se présente bientôt, il faut en profiter. La visioconférence, c’est 
bien….mais il manque l’ambiance !! 

La santé prend beaucoup d’importance quand on vieillit. Il connaît plusieurs personnes plus 
âgées qui ont des soucis de santé et ce n’est pas sans problèmes. 
La situation actuelle n’est pas facile non plus pour les jeunes ! 

x Jeepee : rien à ajouter à ce qui a été dit. Impatient de reprendre les RS en présentiel. 

x Kristoff : Idem Jeepee. 
 

Clôture..  De commun accord, nous clôturons en remerciant tous les participants.  Il est 21h15. 

 
VHC :  néant 

VHC BLC/S :   néant 

AGENDA du Club : 

Agenda provisoire, à revoir en fonction des conditions sanitaires. 
x 28/05 : RS 836 en visioconférence 

x 11/06 : RS 837 et AG. ... en présentiel. Je verrai Stéphane, mais il sera nécessaire de me 
communiquer votre présence ou de le faire sur le site au plus tôt. !!! Sur le site, il faut se  

     dé- inscrire. 
 
x 26/06 : RS 838 en mode vacances. Sortie extérieure ? 

x 10*11*12/12 : Marché de Noël ??? 



 

AGENDA de la Division et des Clubs voisins. 
x 05/06 – 20h : 54e Congrès Européen (visioconférence) 

x 01/08 – Action Kiwanis Nationale. 

 

Les anniversaires >>> fin juin : 

x 17/05 : Kalorik 

x 18/05 : Kommissar 

x 24/05 : Annie 

x 25/05 : Fanjo 

x 07/06 : Maman 

x 12/06 : Marie-Line 

     

Prochaine réunion :

RS 836 -  Visioconférence  - 28/05 – 20h00 

 

 

 

 

 

 
 
 

Amitiés les amis,  

Bisous les amies – Kristoff 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/kiwanis.brainelecomte.soignies 

 

https://www.facebook.com/Kiaideki 


